



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Aschersleben (Diebstahl amtlicher Kennzeichentafeln)

Am Freitag wurden im Tagesverlauf, durch unbekannte Täterschaft, beide amtliche Kennzeichentafeln, von einem abgeparkten PKW, im Bereich Siemensstraße, entwendet. Die polizeilichen Ermittlungen wurden aufgenommen. Eine weitere Diebstahlhandlung wurde im Bereich der Gartensparte „Tonkuhle“ verübt. Auch hier wurden während des Tages beide Kennzeichen von einem abgeparkten PKW abmontiert und entwendet. Mögliche tatrelevante Zeugenhinweise nimmt die Polizei des Salzlandkreises entgegen.

Löderburg (Diebstahl aus PKW)

Während der Nachmittagsstunden wurde durch unbekannte Täterschaft die hintere Seitenscheibe eines im Bereich des Naherholungszentrums abgeparkten PKW´s eingeschlagen. Aus dem Fahrzeug wurden persönliche Gegenstände entwendet. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und bittet um mögliche tatrelevante Zeugenhinweise.

Hinweis: Bitte denken Sie daran, machen Sie es „Langfingern“ nicht zu einfach...! Lassen Sie Wertgegenstände nicht sichtbar im Fahrzeug zurück!

Alsleben (Verkehrsunfall mit verletztem Motorradfahrer)

Am Samstagvormittag befuhr eine 60-jährige PKW- FahrerIn die Sanderslebener Straße, aus Richtung Mukrena kommend. Als diese nach links in die Karl-Trimpler-Straße abbiegen wollte kollidierte sie seitlich mit einem, im Überholvorgang befindlichen, 47-jährigen Motorradfahrer, im Kreuzungsbereich. Dieser kam zu Fall und zog sich eine Verletzung am Unterarm zu. Zur weiteren medizinischen Versorgung erfolgte die Verbringung des Patienten, mittels Rettungshubschrauber, in ein Klinikum nach Halle.

Schönebeck (Verkehrsstraftat-Fahren ohne Fahrerlaubnis)

Im Rahmen der Streifentätigkeit wurde am Samstagmittag ein Mopedroller, im Bereich Friedrichstraße, einer Verkehrskontrolle unterzogen, da an dem Fahrzeug augenscheinlich ein abgelaufenes Versicherungskennzeichen angebracht war. Bei der Kontrolle bestätigte sich letztlich nicht nur der Verdacht einer nicht vorhandenen Pflichtversicherung. Im Verlauf wurde zusätzlich bekannt, dass die 41-jährige Fahrzeugführerin, aus Schönebeck, nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Die Dame wird sich nun rechtlich für die festgestellten Verstöße verantworten müssen.

Hecklingen (Verkehrsstraftat-Fahren ohne Fahrerlaubnis)

Eine „kurze Fahrt um den Block“ wurde Samstagmittag einem 56-jährigen Hecklinger zum Verhängnis, als dieser mit seinem PKW einer Verkehrskontrolle unterzogen wurde. Bei der im Rahmen der Kontrolle durchgeführten polizeilichen Befragung gab der Fahrzeugführer an, dass er nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis sei und lediglich eine Runde um den Block fahren wollte. Gegen den PKW-Fahrer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet und die Weiterfahrt wurde untersagt.

[brno]

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402
Fax: +49 3471 379 210

mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de